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AUTOR: VEREADOR JOSÉ NATAN DE PAULA DIAS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Senhor Walter Carneiro Júnior, 

Diretor Presidente da SANESUL, com cópia ao senhor Ademir Thales 

Costa Corrêa, Supervisor da Unidade Local da SANESUL, solicitando 

que informe a esta Casa de Leis, se foi expedida Licença de Operação do 

novo Emissário de Esgotos, que já se encontra em funcionamento no Rio 

Paraná, e se está ocorrendo o tratamento do esgoto. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Meses atrás o Plenário desta Casa de Leis foi 

palco de uma audiência de apresentação do Plano Municipal de Saneamento 

de Esgotamento Sanitário, oportunidade em que foi afirmado que o sistema 

de tratamento estava em funcionamento; todavia não estava sendo despejado 

nas águas do Rio Paraná. 

Trata-se de uma questão polêmica, que há 

tempos vem ganhando repercussão na mídia e é motivo de preocupação por 

parte de todos nós, em razão do prejuízo que tal prática trará ao meio 

ambiente e ao setor do turismo neste Município, 

     Como é do nosso interesse conhecer esta 

realidade estou encaminhando este requerimento, solicitando de Vossas 

Senhorias, que nos prestes tais informações para que possamos ficar ciente e 

informar aqueles que nos indagam a respeito. Espero que esta propositura 

seja atendida, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 31 de agosto de 2020. 

 

  

JOSÉ NATAN DE PAULA DIAS   

        VEREADOR 
 


